

## ふれあいステーション西浦

明日も行きたい  
楽しい学校へ  
～チーム西浦大作戦～



平素より西浦小学校の教育にご理解ご支援をいただき、ありがとうございます。子どもたちの安全のために、朝から見守り活動や交通指導をしていただき、誠に感謝申し上げます。また、九九、書写、読み聞かせ等の学習支援をいただき、子どもたち一人ひとりに応じたご支援や楽しいひとときを賜り、ありがとうございます。

様々な面で保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをいただきながら、4月から充実した教育活動を行うことができしております。それぞれの活動において、子どもたちにつけていきたい力や活動のねらい等を皆様と共有しながら活動を行っていかれたらと考えます。子どもたち、教職員、保護者の皆様、地域の皆様が「チーム西浦」となり、「明日も行きたい楽しい学校」「地域とともにある学校」を一緒につくっていかれたらと思います。ご理解とご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。



## 九九マスター教室（3年生）

3年生からわり算が始まります。わり算は九九をもとに答えを導き出すので、確実な定着を図るために地域の皆さんの励ましのもと、九九の反復練習をしています。

九九は何度も繰り返す中で、速く確実に言えるようになります。難しいと感じるのは7の段という人が多いです。□×7=56のように、□の数をすぐに答えることもできると、わり算の答えも速く答えることができます。

先日は、公民館女性学級の皆さんの九九マスター教室体験会が開かれました。子どもたちの九九を唱える速さにびっくりされていました。「子どもたちから元気ももらえます。」と、うれしいお言葉をいただきました。



## 見守り隊の方との対面式

見守り隊の皆さん、子どもたちの安全をいつも見守ってください、ありがとうございます。



## 寺子屋学習会

金曜日の放課後に行われる寺子屋学習会では、子どもたちの学習を地域の方が見てくださいます。

## 学校での感染症対策について

5月8日に新型コロナウイルス感染症の位置付けが感染症法第5類に変更されました。学校の教育活動においては、引き続き手洗いや換気の徹底を行ってまいります。子どもたちのマスクの着脱については、感染の不安等のある人はこれまでどおり、着用をしても良いことをご家庭の方に伝えております。（多人数が密集して声を出さず活動ではマスクの着用をお願いする場合があります。）